

がんばりマッスル!!

四街道市立中央小学校
レインボー通信5月号
潮干狩りに、
行ってみマッスル?

風薫る5月

4月の子どもたちの様子

ピンクダイヤモンド(1組)

進級し、やる気にあふれる子どもたち。以前よりも、早く登校できるようになった子、掃除をはりきっている子、給食を残さず食べようと頑張る子。それぞれの良さが光っています!

グリーンリーブス(2組)

ん~そうですねえ…。みんなに言えることは「なかよしの友だちが増えた☆」ということだと思います!自分からグイグイ行く子、話しかけられて言葉を返す子、自分で盛り上がっていたら自然と友だちの輪ができた子。色々な子がいて楽しいです。

イエロースターズ(3組)

交流学級で頑張っている姿がよく見られます。サポートでも、時々、気持ちをリフレッシュさせながら活動や課題に取り組んでいます。自分で頑張ることを選択して取り組めるよう、指導、支援を行っていきたいと思います。

パープルフラワーズ(4組)

元気いっぱいの子どもたちと賑やかに4月を過ごすことができました。新しい交流学級にも少しずつ慣れてきた様子です。これからも様々な活動にチャレンジできるように子どもたちと一緒に頑張っていきたいと思います。

レッドリボンス(5組)

「次はいつ来ますか?」と新しいメンバーと会うのが楽しみな子どもたち。「一緒にパズルをやってもいい?」と話しかけ、アツという間に仲良しになっていました!さすが、上級生!!

ブルーインパルス(6組)

新しいクラスになり、「心機一転」している子が多いです。昨年度と比べて一段と頑張りを見せてくれているので、私も毎日頑張れています!ビバ!新生活!

校庭の木々も新緑に染まり、吹く風も爽やかな季節になりました。子どもたちは新しい学年の活動にも慣れ、伸び伸びと生活しています。ますます充実した生活が送れるように、子どもたちを励ましていきたいと思っています。

入学・進級から1か月が経ち、疲れが出てくる頃です。気候の変化もあり、体調を崩しやすい時期でもありますので、お子様の様子を見守っていただきますよう、お願いいたします。

レインボーだより

○買い物学習について

5月1日(水)に生活単元学習「サポート農園をひらこう」の一環で、野菜の苗を「ケーヨーD2」まで買いに行きます。

買い物の仕方、公共の場でのマナーなどについて学習します。費用は活動費より準備します。雨天時も実施します。水筒と財布(リーダーの人・首から下げられるようにする)を持たせてください。